

## Abschied und Neubeginn bei der Volksbank

**Waldshut-Tiengen** Nach 43 Jahren bei der Volksbank Hochrhein wurde Christa Bader, die erste Vorständin in der Geschichte der Bank, zum 30. Juni in den Ruhestand verabschiedet. Bei einer Feier mit Gästen, Mitarbeitern und Wegbegleitern wurde sie unter Applaus verabschiedet, berichtet die Bank in einer Mitteilung. Christa Bader war zum Jahresbeginn 2023 in den Vorstand berufen worden, nachdem sie zuvor 28 Jahre lang das Firmenkundengeschäft als Bereichsleiterin erfolgreich geführt hatte.

Der Aufsichtsratsvorsitzende Jan Tschentscher und ihr Vorstandskollege Stefan Aust würdigten ihre außergewöhnliche Kompetenz, ihr unermüdeliches Engagement für die Bank und ihre tiefe Verbundenheit mit der Region. Auch Zara Tiefert-Reckermann, Vorsitzende der Aktionsgemeinschaft Tiengen, dankte Christa Bader stellvertretend für ihr langjähriges ehrenamtliches Wirken für die Menschen in der Region. Die Verabschiedung wurde von Preisträgern der Volksbank Hochrhein Stiftung, Julia Pleninger sowie Ernst und Sebastian Raffelsberger, umrahmt.

Nachfolger ist Peter König, der gemeinsam mit dem bisherigen Vorstand Stefan Aust die Volksbank Hochrhein leiten wird. König ist 58 Jahre alt, wohnt in Tiengen und hat einen Sohn. Er hat laut Mitteilung bereits seine Ausbildung bei der Volksbank Hochrhein absolviert und 1987 abgeschlossen. Nach verschiedenen Tätigkeiten in der Kreditabteilung, Baufinanzierung sowie der Firmenkundenbetreuung hat er 1999 die Bereichsleitung der Abteilungen Vertrieb und Marketing übernommen. Die Gremien der Bank wie beispielsweise den Aufsichtsrat betreut er seit 2014. Peter König übernahm 2021 den Bereich der Unternehmensentwicklung, bevor er 2023 Leiter des Vorstandsstabs wurde. Bereits seit 1999 ist Peter König in der Geschäftsführung der Volksbank Hochrhein-Stiftung aktiv, bevor er 2008 in der Vorstandsfunktion tätig wurde. Weiterhin engagiert sich Peter König in verschiedenen Stiftungen der Region wie der Bräunlich-Bieser-Stiftung, der Dr.-Inge-Freytag-Stiftung und der Josef-Raff-Rosendorf-Stiftung.

Die Leitung des Vorstandsstabs übernimmt jetzt Anna Reifler. Die gebürtige Waldshuterin absolvierte von 2015 bis 2020 ihr Bachelor- und Masterstudium bei der Volksbank. Anschließend war sie in der Schweiz beruflich an der School of Management der Ostschweizer Fachhochschule tätig, bevor sie zum 1. Mai 2025 zur Volksbank Hochrhein zurückgekehrt ist. (pm/kol)



Christa Bader wurde als Vorständin der Volksbank verabschiedet, ihr Nachfolger ist Peter König (Zweiter v. l.). Links Aufsichtsratsvorsitzender Jan Tschentscher, rechts Vorstand Stefan Aust. FOTO: VOLKSBANK